

Encore une année pleins gaz



Franck Allart, président du comité régional, a insisté sur la nécessité d'encadrer mieux encore les plus jeunes pilotes afin de pérenniser les clubs.

Plus de 50 coupes distribuées en une matinée ! Voilà ce qui attendait les amateurs de karting de Picardie et du Nord-Pas-de-Calais, dimanche à l'espace Saint-André, à l'occasion de la remise de trophées organisée par le comité régional qui regroupe ces deux régions.

En préambule, le président du comité, Franck Allart, a dressé l'état des lieux. Le comité Nord-Picardie totalise 13 associations de karting sur les cinq départements, pour un total de 950 licenciés, dont 60 à Abbeville.

La cinquantaine de pilotes récompensés à Abbeville - « âgés de 7 à 77 ans » - ont essentiellement glané des victoires lors du trophée Nord-Picardie (4 courses) et du championnat Nord-Picardie (6 courses). Les plus aguerris, eux, accèdent au niveau national. La journée de dimanche était aussi

l'occasion de féliciter ces « pilotes de notoriété ».

Le nombre de courses organisées est un des points de satisfaction des dirigeants du comité : « Sur ce point, nous nous classons 2^e sur 17 à l'échelle nationale », note M.Allart.

Autre point positif, cette propension à accueillir des épreuves va de pair avec une maîtrise des coûts et se fait donc sans répercussion pour les concurrents. En 2013, le comité souhaite poursuivre son travail autour du mini-kart, la catégorie des plus jeunes, le but étant notamment d'améliorer l'encadrement, et donc le niveau, des jeunes pilotes. Cette année, les compétiteurs useront la gomme de leurs pneus sur la piste abbeilloise les 31 mars, 14 avril, 28 juillet et 22 septembre.

T.D.

► Rens. sur www.crk-np.com